



令和7年度
コミュニティ・スクール可也
学校通信 7月号

令和7年7月1日

系島市立可也小学校

児童トイレ全面改修工事&ランチルームがひまわり教室へ



【校舎風景が変わります】

昨年度の学校通信最終号でお知らせしましたが、本校は校舎老朽化や児童数増加により、この夏から様々な改築新築工事が始まります。まずは、今月から、児童トイレの全館全面改修工事に入ります。さらに、現在のランチルームを大幅に改造し、各教室独立したひまわり学級を7教室分設置します。

また、10月末の運動会後には、本館同等規模のプレハブ校舎を運動場に建設する予定です。系島市の計画によりますと、令和8年度には、本館解体、新築工事、その後も北棟の解体、新築工事等の数ヶ年計画が立てられています。そこで、今月より工事用車両が頻繁に校内に出入りしますので、送迎等の際には、十分にお気を付けください。また、遊具やバックネット等の移動も行いますので、社会体育の団体様には大変ご迷惑をおかけします。

は、十分にお気を付けください。また、遊具やバックネット等の移動も行いますので、社会体育の団体様には大変ご迷惑をおかけします。

なお、安全を期するため、全校児童には、放課後や夏季休業日における運動場を中心とした校内での遊びを控えるように指導します。しばらくは、子供たちに窮屈な思いをさせてしまいますが、保護者様のご理解をお願いいたします。

老人クラブの皆様へ感謝～1年生さつまいもの苗植え～

先月18日は、老人クラブの皆様が多数来校してくださり、1年生の生活科、さつまいもの苗植えの指導をしてくださいました。

1年生の子供たちは、慣れない手つきながらも、おじいちゃんおばあちゃんたちと、楽しそうな笑顔でいっぱいでした。

秋には、丸々とした大きなさつまいもが収穫できることでしょう。苗植えが終わったばかりですが、もう既に、芋掘りが待ち遠しいです。

なお、老人クラブの皆様には、苗植え後に、メインがスパゲティミートソースの給食を食べていただきましたが、あまりのおいしさに歓声が上がっていました。「やっば、昔の給食とは違う！こりゃあ、うまかばい。」等、笑顔がはじけ、会話もはずんでいました。老人クラブの皆様、本当にありがとうございました。秋の収穫もどうぞよろしく願いいたします。



【師吉老人クラブの皆様！感謝感謝です】

ようこそ可也小へ～宗 杏菜先生&森田 久美子先生～

先月より宗先生と森田先生が赴任しました。宗先生は、ひまわり学級の指導を、森田先生は全体補助や少人数指導等を担います。保護者様、よろしく願いいたします。

7月の主な行事予定

毎月**26日**が学級費等の納金日です。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火		17	木	水泳学習終了
2	水		18	金	前期前半最終日
3	木	6年租税教室	19	土	
4	金	全学年学習参観&集会, PTA総務・運営委員会, ひまわり学級保護者対象進路説明会	20	日	
5	土		21	月	海の日
6	日		22	火	個人面談(～24日)
7	月		23	水	<div style="border: 2px solid blue; padding: 5px;"> <p>今年度の夏休みは39日間です!</p> <p>7/19～8/26までが夏季休業日となります。ご家族そろって、安全第一&健康第一の夏休みをお過ごしください。</p> <p>特に、飛び出しや自転車の乗り方をご家庭で再確認していただき、交通事故には十分にお気を付けください。</p> </div>
8	火		24	木	
9	水		25	金	
10	木	5年自然体験教室(～11日)	26	土	
11	金	1年保護者対象給食試食会	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	
14	月		30	水	
15	火	4年社会科見学	31	木	
16	水		8月27日(水)が前期後半スタート日です!		

8・9月の主な行事予定 (あくまで予定であり, 変更になる可能性もあります。)

27日(水) 前期後半開始, 集団登校(～9/5)	12日(金) 5年九大寺子屋&かやっ子屋
29日(金) 5年かやっ子屋	18日(木) 委員会活動, 志摩中職場体験2日間
30日(土) PTA環境作業	20日(土) 土曜日授業 遊楽祭
5日(金) PTA総務・運営委員会	24日(水) 5年性暴力対策アドバイザー派遣事業
8日(月) 自主登校開始	25日(木) 6年性暴力対策アドバイザー派遣事業
10日(水) 5年セイハオンライン英会話	26日(金) 第3回学校運営協議会
11日(木) 6年セイハオンライン英会話	5年かやっ子屋

子供の安全を守る引渡し訓練～緊急時は実際に!～



【どの学級も, 訓練は真剣そのもの】

先月21日は, 引渡し訓練にご協力いただきまして, ありがとうございます。ここ数年, 保護者様のアンケートを真摯に受け止め, マニュアルも更新しながら引渡しを実施しました。引渡し訓練は, 訓練を目的にしているのではなく, 有事の際に, いかに安全・迅速で効率的に保護者様にお子様を引き渡すかが大切です。また, 安全を第一に計画していますので, 少々お時間がかかることは, ご了承ください。

なお, 今年度の引渡しも, 志摩中学校との連携協議の上に実施しましたが, お気付きの点がございましたら, フォームにご記入ください。

市内における小中学生の自転車事故が増加しています

これまでに何度も, コネクトメールで注意喚起をしていますが, 本市での小中学生の自転車事故が相次いでいます。被害者だけでなく, 加害者になってしまった事故もあります。とにかく, 交差点での事故が最多ですので, ご自宅近辺の交差点や危険箇所は, 保護者様からドライバーの視点で, 自転車安全利用五則等を活用しながら, お子様にご指導ください。